

**Ini Para Juara Lomba PKMN Unimal Bidikmisi Competitions 2024**



Ini Para Juara Lomba PKMN Unimal Bidikmisi Competitions 2024





**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Universitas Malikussaleh mengumumkan para pemenang lomba kegiatan Pekan Kreativitas Mahasiswa Nasional Unimal Bidikmisi Competitions (PKMN UBC 2024) yang dilaksanakan pada 11-13 Juni 2024 di Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Bahtera Khoiruddin Lubis selaku ketua panitia mengatakan, PKMN UBC ini merupakan program unggulan yang dimiliki oleh Formadiksi Unimal, awal mula kegiatan ini dilaksanakan pada tahun 2020 dan sampai saat ini masih rutin dijalankan sehingga pada tahun 2024 ini merupakan PKMN UBC yang ke 4 kalinya diselenggarakan.

PKMN UBC 2024 ini diikuti 163 pendaftar dari berbagai kampus se-Indonesia, akan tetapi para peserta yang telah mendaftar ini diseleksi naskah atau karya yang telah dikirimkan untuk menuju babak final. "Pada PKMN UBC 2024 ini kita memiliki 4 kategori cabang lomba (Esai, Kisah Inspiratif, Orasi dan Debat). Hasil seleksi final didapatkan 65 peserta yang melaju ke final. Dari 65 peserta yang berkesempatan hadir dan bertanding di Unimal sebanyak 55 Finalis," katanya.

Bahtera menyebutkan, para pemenang masing-masing cabang lomba adalah pemanang lomba Debat untuk juara 1 didapatkan oleh tim Mulawarman yang berasal dari Universitas Mulawarman Kalimantan Timur, juara 2 direbut oleh tim Universitas Malikussaleh kemudian di posisi ketiga diraih oleh tim Panca Budi dari Universitas Panca Budi, dan posisi ke 4 diraih oleh tim Universitas Malikussaleh.

Pada lomba Esai peringkat pertama diraih oleh Ilham dari UIN Alauddin Makassar, peringkat kedua diraih oleh Farhan Aziz dari Universitas Malikussaleh, peringkat ketiga diraih oleh Naili Zahrotun Arifah yang berasal dari Universitas Gadjah Mada (UGM), sedangkan untuk posisi 4 diraih oleh Selamat Azhar dari Universitas Malikussaleh, peringkat 5 diraih Siti Haliza Universitas Malikussaleh, dan peringkat 6 diraih oleh Adrian dari Universitas Syiah Kuala (USK).

Pada lomba Orasi juara 1 diraih oleh Aliya Nabila dari Universitas Malikussaleh, juara 2 diraih oleh Ali akbar dari IAIN Curup, Juara 3 diraih oleh Suhayla dari UIN Syuhada Padangsidempuan, peringkat 4 diraih oleh Halimah Tusa'diah dari Universitas Sahid Jakarta, peringkat 5 diraih oleh Trestania Kambua dari Universitas Cendrawasih Papua, dan peringkat 6 diraih oleh Dina ratika dari Universitas Teuku Umar (UTU).

Pada cabang lomba Kisah Inspiratif Juara 1 diraih oleh Edi dari UIN Salatiga Jawa Tengah, Juara 2 diraih oleh Ahmad Prabowo Subianto dari UIN Fatmawati Bengkulu, juara 3 diraih oleh Rica Valencia dari Universitas Malikussaleh, peringkat 4 diraih oleh siti aisyah dari Univ Pasir Pangaraian, peringkat 5 diraih oleh Abdul Azi Rizal dari Institut Pertanian Bogor, peringkat 6 diraih oleh Ummu Masruroh dari Universitas Sebelas Maret (UNS).

Firman Karim selaku Ketua Umum Formadiksi Unimal mengatakan bahwa kegiatan ini tidak hanya sebagai ajang adu gengsi dan kompetisi melainkan ajang silaturahmi mahasiswa seluruh Indonesia, PKMN UBC 2024 ini sebagai wadah bertukar pikiran dan gagasan mahasiswa se Indonesia untuk menyongsong bonus demografis 2030, kemudian kegiatan ini juga sebagai tuntutan bagi mahasiswa penerima beasiswa untuk dapat terus berkarya dan meraih prestasi.

"Kegiatan PKMN UBC 2024 ini juga sebagai bentuk penghargaan dan apresiasi Formadiksi Unimal dalam memperingati Dies Natalis ke 55 Unimal. Semoga semakin banyak lahir insan prestasi di Universitas Malikussaleh," ungkapnya.

Pembina Formadiksi Unimal, Dr Elidar Sari MH mengatakan, dengan adanya kegiatan ini, maka bisa mempersatukan mahasiswa se Indonesia di kampus Universitas Malikussaleh. "Terimakasih atas usaha dan komitmen pengurus Formadiksi yang telah berupaya semaksimal mungkin untuk melaksanakan kegiatan skala nasional. Saya juga mengapresiasi kepada seluruh peserta PKMN UBC yang telah berhadir dan berpartisipasi mensukseskan acara ini," tuturnya.

Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Alfian menyampaikan rasa bangga atas keberhasilan

**Tanggal:** 16 June 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),